

El Comité de los Derechos del Niño visita España y vamos a tener la oportunidad de entrevistar a varios miembros... pero, ¿qué es el comité?, ¿por qué viene?, ¿qué personas vienen exactamente?

Son las personas encargadas de supervisar que los Derechos de la Infancia se cumplan en todo el mundo mundial

Vienen a España para reunirse con el Gobierno y recordar cómo cumplir mejor los Derechos de la Infancia



¿Cuál es nuestro objetivo? Hablar con ellas y ellos para conocerles y luego informar a la gente sobre lo importante que es su trabajo.

Podéis preparar una lista de preguntas. Por ejemplo:



¿Es difícil tu trabajo?

¿Qué derechos no se cumplen en España?

¿Cómo funciona el comité?

¿Qué puede hacer la gente para que se cumplan los Derechos de la Infancia?

¿Por qué no se pregunta más a las niñas y niños?

¿Y l@s niñ@s?

¡Apunta en tu agenda! Nos vemos el 23 de mayo de 2012 por la tarde.

¿Quiénes son?



Jean Zermatten

Es el presidente del Comité de los Derechos del Niño. Nació en Suiza y estudió Derecho. Habla castellano, francés e inglés.

Está especializado en la Justicia Juvenil, es decir, sabe mucho sobre cómo actuar cuando una persona menor de edad comete un delito.



Jorge Cardona

Es el miembro español del Comité de los Derechos del Niño. Es de Valencia y estudió Derecho.

Sabe mucho la situación de niñas y niños que tienen discapacidad o que son discriminad@s.



Marta Mauras Pérez

Es la vicepresidenta del Comité de los Derechos del Niño. Es de Chile. Estudió Sociología. Habla castellano, francés, inglés y portugués.



Mª Pilar Nores de García

Es miembro del Comité de los Derechos del Niño. Tiene doble nacionalidad: de Argentina y de Perú. Estudió Economía.

Ha fundado y presidido varias organizaciones que trabajan para apoyar a niñas y niños.